

Begrenzt ist das Leben, doch unendlich ist die Erinnerung.

Helmut Pfanzer

Die Trauerfeier für unseren Vater war genauso, wie er es sich gewünscht hätte. Seine Verwandten, Freunde, Nachbarn, Bekannten und Jagdkameraden sind gekommen, um ihm „Ade“ zu sagen.



Herzlichen Dank

Herrn Pfarrer Kübler für seine tröstenden Worte
Martin Barthel für seinen Nachruf/Hegering Zabergäu
der Jagdhornbläsergruppe Zabergäu und dem Beerdigungschor
für die feierliche Umrahmung
der Gärtnerei Münch für den Blumenschmuck
dem Bestatter Thomas Alt mit Team
allen, die ihn zu seiner letzten Ruhestätte begleitet haben.

Klaus, Werner und Rainer Pfanzer mit Familien

Güglingen, im Januar 2020